

Handbike

Silke Pan verabschiedet sich vom **Spitzensport**

Nottwil, 3. November 2021 -Im Sommer holte sie an der Para-cycling WM in PortugalBronze für die Schweiz. Nun tritt Silke Pan vom Spitzensport zurück.

Silke Pan nahm seit 2012 an zahlreichen Welt- und Europacups teil und fuhr mit ihrem Handbike regelmäßig aufs Podest. 2015 wurde sie Vize-Weltmeisterin im Para-cycling, damals noch für das deutsche Team. Aufgewachsen in der Romandie beantragte sie den Schweizer Pass, den sie 2018 erhielt. Seit 2020 gehörte sie zum Schweizer Para-cycling Team. An der Weltmeisterschaft 2021 im portugiesischen Cascais gewann sie im Straßenrennen die Bronze-medaille. Ihr großes Ziel, sich für die Paralympics Tokyo 2020 zu qualifizieren, erreichte sie trotz dem zweiten Platz auf der Weltrangliste nicht. Nun beendet sie ihre Karriere im Leistungssport.

«Der Spitzensport gehört seit jeher zu mir, aber vor einem Jahr habe ich eine alte und zugleich neue Leidenschaft wiederentdeckt. Unerwartet habe ich festgestellt, wie ich mich im Handstandbalancieren kann. Seitdem hat sich die Tür der Artistik für mich wieder geöffnet. Ich möchte die Chance nicht verpassen, das auszuleben, was mich zur Zeit am meisten erfüllt», begründet die ausgebildete Zirkusartistin ihren Rücktritt. Als vermutlich erste Paraplegikerin weltweit widmet sie sich der Handstand-Akrobatik.

Rückkehr auf die Bühne

Silke Pan stürzte 2007 vom Trapez und war querschnittgelähmt. Sie verfolgte neben dem Leistungssport immer auch eigene Projekte. So überquerte sie mit dem Handbike insgesamt 80 Alpenpässe. Auch Bühnenauftritte gehörten immer dazu. Der Sport wird wichtigerTeil ihres Lebens bleiben, doch Wettkämpfe soll es nur noch «zum Spaß» geben.

Schweizer Paraplegiker-Vereinigung (SPV)

Die 1980 gegründete Schweizer Paraplegiker-Vereinigung (SPV) ist der nationale Dachverband der Querschnittgelähmten mit mehr als 10'000 Mitgliedern. Sie fördert, vertritt und koordiniert gesamtschweizerisch die Anliegen der Para- und Tetraplegiker sowie weiterer Mitglieder. Zudem unterstützt sie 27 regionale Rollstuhlclubs in der ganzen Schweiz.

Die rund 70 Festangestellten und 170 als Freelancer tätigen Mitarbeitenden sowie mehr als 2'000 Freiwillige und Ehrenamtliche setzen sich für gesellschaftliche, soziale, politische und persönliche Belange der Mitglieder ein und engagieren sich für deren Wiedereingliederung sowie die Verbesserung der Lebensqualität. Zum Leistungsangebot gehören das Institut für Rechtsberatung, Rollstuhlsport Schweiz (Förderung des Spitzen- und Breitensports), das Zentrum für hindernisfreies Bauen, der Geschäftsbereich Lebensberatung sowie der Geschäftsbereich Kultur und Freizeit mit seinem Reisebüro und der eigenen Reisebusflotte. Die SPV gibt zudem die Mitgliederzeitschrift Paracontact und den Sportnewsletter GoAhead heraus und publiziert rollstuhlgängige Hotels auf paramap.ch.

Weitere Informationen: www.spv.ch



Ansprechpartner für Medienanfragen

Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, Nottwil
Nadja Venetz, Projektverantwortliche Kommunikation
Tel. +41 41 939 54 28, Mobile +41 79 360 45 26, E-Mail nadja.venetz@spv.ch

Schweizer
Paraplegiker-Vereinigung
Kantonsstrasse 40
6207 Nottwil
Telefon 041 939 54 00
spv@spv.ch
www.spv.ch

Silke Pan

Mobile +41 79 434 84 19, E-Mail info@silkepan.com, www.silkepan.ch